

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Setrag : renfort des effectifs des conducteurs de ligne

JMN

Libreville/Gabon

**P**OUR pallier le déficit de conducteurs de trains de ligne, la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) a initié une formation qui a été sanctionnée vendredi dernier par la remise des parchemins à 12 stagiaires. Anciennement conducteurs de manœuvres, ces agents devenus conducteurs de ligne pleins vont renforcer l'équipe actuelle et contribuer à l'amélioration du trafic des trains voyageurs et marchandises. Cette formation, qui s'est faite conformément aux textes réglementaires en vigueur pour ce genre de métiers, avait pour principaux modules : l'étude du règlement général, la sé-

curité frein, la technologie des engins moteurs, l'école de conduite avec l'étude des différents manuels de conduite, puis l'étude du système informatique de contrôle de trains (TCS). L'examen final a été

marqué par la phase orale et pratique en ligne. Le directeur général adjoint de la Setrag, Christian Magni, a invité les conducteurs à délivrer un service de qualité et à être les ambassadeurs de la sécurité, en veillant au strict respect des consignes de sécurité.

Cette formation, qui s'est faite conformément aux textes réglementaires en vigueur pour ce genre de métiers.



Photo: DR

Les nouveaux conducteurs de ligne posant avec les officiels.

## Théologie : la 4e cuvée de l'école de "Sion" et la Saine Doctrine

Le clin d'œil de **lybek**



IMM

Libreville/Gabon

**L'**ÉCOLE théologique du ministère mondial d'évangélisation vient de livrer sa 4e cuvée à son église locale de "Sion", sise à Rio, dans le 3e arrondissement de Libreville.

Douze serviteurs de Dieu - dix hommes et deux femmes - ont, en effet, reçu leurs parchemins sanctionnant la fin de 6 mois de formation. Des enseignements axés sur les matières de base de l'exercice du ministère évangélique : l'ecclésiologie, la dispensation, la sotériologie, l'arrière-plan des livres, l'appel au ministère, la vision, l'homiletique, l'herméneutique et la passion du sacerdoce.

La cérémonie de remise officielle des diplômes était supervisée par le président fondateur de l'école de théologie, le pasteur Thierry Michel Mbadanga. Diplômes en main, les nouveaux serviteurs de Dieu ont été renvoyés dans leurs congré-



Photo: IMM

Les douze impétrants et leurs encadreurs à l'issue de la réception des diplômes.

gations religieuses, où il leur a été demandé de prêcher l'Évangile de Christ en toute vérité et objectivité. "Le peuple périt faute de connaissances. Avec les enseignements que vous avez reçus, ramenez la vérité évangélique dans cette société. Dites-la aux générations de ce siècle", a recommandé Thierry Michel Mbadanga. Aussi, les a-t-il exhortés à ne pas bafouer les principes élé-

mentaires chrétiens. Mais de pratiquer les valeurs sacerdotales : la sainteté, l'humilité, l'engagement véritable au ministère et la prière. En un mot, d'être des fidèles et bons serviteurs dans les églises où ils exercent. Les impétrants ont témoigné leur reconnaissance à leurs encadreurs, avant de leur promettre de demeurer dans la Saine Doctrine de Jésus-Christ.